

accomplit un excellent travail en planifiant et organisant l'Exposition mondiale qui promet d'être la plus formidable. Je crois savoir que les plans du gouvernement fédéral en vue d'un magnifique pavillon canadien sont en très bonne voie et que les provinces, les unes séparément et les autres conjointement, s'empressent d'élaborer les détails de leurs pavillons et des étalages qu'elles présenteront. J'ai appris aujourd'hui que plusieurs autres pavillons et kiosques seront érigés par des compagnies commerciales et des associations canadiennes. Plusieurs de ces initiatives sont déjà en cours de planification détaillée et l'on s'attend à ce que d'autres soient rendues publiques sous peu.

Si l'Exposition universelle 67 doit faire voir ainsi le Canada au monde extérieur, elle fera voir aussi le monde au Canada. Il convient que le Canada invite le monde entier aux fêtes de son Centenaire. Comme l'Exposition jouera un très grand rôle dans la célébration de ces fêtes, le gouvernement a tenu, par l'intermédiaire du ministère des Affaires extérieures, à inviter 136 pays et territoires à y prendre part. Le succès de cette initiative a été grand, car déjà 24 pays ont annoncé officiellement leur participation et un bon nombre d'entre eux ont amorcé d'impressionnants préparatifs. Les pays suivants ont annoncé leur participation: France, Belgique, Grande-Bretagne, Maroc, Autriche, Pays-Bas, République fédérale d'Allemagne, Venezuela, Israël, Suède, Danemark, Finlande, Iran, Etats-Unis, Grande-Malaisie, Ceylan, République de Chine, Jamaïque, Monaco, Norvège, Italie, Islande, Japon et Tchécoslovaquie.